



INSTITUTION

Discours conseil communautaire du 14 novembre 2022

Discours du président de la Communauté d'Agglomération la Riviera du Levant, Cedric Cornet, prononcé en liminaire du conseil communautaire de ce 14 novembre 2022.

Publié le 14 novembre 2022

Mesdames, Messieurs,

*J'ai toujours à cœur de mettre en œuvre le programme innovant et audacieux que nous avons conçu pour «**bâtir un espace communautaire où il fait bon vivre**»*

Il serait peut être temps que les ambitions que nous portons à dessein pour cette institution voient le jour,

Et, je me battraï pour saisir toutes les opportunités qui se présenteront à nous, car nous nous devons de réussir ce territoire.

À cette occasion, je jette un regard sur le chemin parcouru et je vous assure mes chers collègues que personne ne peut se prévaloir de détenir les clés de l'avenir.

*Ainsi, nous avons l'opportunité de participer au grand défi auquel nous sommes confrontés depuis des générations. **Celui de se mettre ensemble, celui de se respecter, celui d'avancer ensemble vers un seul et même objectif, celui de faire gagner la Guadeloupe dans un climat serein et apaisé.***

Aujourd'hui, nous devons saisir à pleines mains, cette opportunité, pour faire mentir cet adage qui condamne à l'impossible l'addition d'énergies guadeloupéennes.

Durant ces deux années que j'estime "perdus" je n'ai eu de cesse de faire en sorte que nous nous comportions en élus responsables, loin des joutes politiques, loin des déclarations et des positionnements qui n'honorent en rien les élus que nous sommes.

D'aucun pouvait prétendre à être président de la CARL mais c'était sans compter sur la démocratie qui est garante de nos institutions et de notre société. Il faut arrêter les affrontements stériles qui sont menés au détriment des administrés du territoire.

Ce qui est fait est fait et ce qui est fait n'est plus à faire...

Il est donc temps d'enterrer la hache de guerre et de travailler en bonne intelligence dans l'intérêt supérieur de la CARL et de la Guadeloupe.

1

- Discours introductif d' du Président Cédric Cornet | Conseil communautaire d' du 14 novembre 2022 -

